
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion bittet um Mitteilung der genauen Fahrgastzahlen zu den einzustellenden Buslinien 

in den jeweiligen Zeiten für die nächste Stadtratssitzung. Beigeordneter Flöck sagt dem zu. 

 

 


